

# Abdul Razak dan Koyem Berpeluang Untuk Jadi Gubernur Kalteng Kedepan

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.INDONESIASATU.ID](http://PALANGKARAYA.INDONESIASATU.ID)

Feb 18, 2024 - 17:26



*Gambar: Abdul Razak dan H. Nadalsyah (Koyem)*

PALANGKA RAYA - Paska Pemilihan Umum (Pemilu) yang baru saja kita laksanakan, tanggal 14 Pebruari 2024 lalu. Banyak perubahan yang dirasakan masyarakat dalam memberikan hak pilihnya, partisipasi masyarakat sangat luar biasa.

Pemilihan langsung Presiden dan Wakil Presiden beserta anggota Legislatif baik itu dari tingkatan DPRD Kabupaten, Kota, Provinsi dan Pusat ditambahkannya juga anggota DPD.

Sosok kedua tokoh ini, yaitu Ir Abdul Razak yang saat ini masih duduk di sebagai wakil ketua DPRD Provinsi Kalteng dari Partai Golkar serta sebelumnya pernah menjabat menjadi Bupati Kabupaten Kotawaringin Barat.

Selain sebagai Ketua DPD Partai Golkar Kalteng, anak beliau Fairid Naparin menjabat sebagai wali kota Palangka Raya terpilih dan baru saja habis masa jabatannya.

Sosok Ir Abdul Razak bagi kalangan masyarakat Kalteng sangat dikenal khusus di wilayah Barat provinsi ini. Maka itu nama beliau untuk kontestan sebagai Gubernur Kalteng kedepannya sangat diperhitungkan.

Sosok muda dari Partai Demokrat, H Nadalsyah atau biasa disapa Koyem, bupati Kabupaten Barito Utara (Barut) dua periode ini juga digadang gadangkan tokoh kuat yang akan menjadi Gubernur Kalteng lima tahun kedepan.

Selain sebagai pengusaha sukses di Kabupaten Barito Utara, Kalteng. Dikenal oleh masyarakatnya sangat dermawan, dan selama menjabat sebagai Bupati Barut, terlihat sekali pembangunan disegala sektor.

Mewakili masyarakat di wilayah Utara Provinsi Kalteng, tentunya H Nadalsyah untuk menjadi kontestan sebagai bakal calon Gubernur Kalteng, tidak bisa dianggap sebelah mata.

Sebagai Ketua DPD Partai Demokrat, akan menggusung partai Berlambang Mercy ini sebagai pemenang nantinya di Pilkada Kalteng yang akan dilaksanakan pada tanggal 27 November 2024, serentak diseluruh wilayah Indonesia.